

Aufsichtsrat verlängert Vorstandsmandat von Philipp von Hagen

Stuttgart, 27. Mai 2014. Der Aufsichtsrat der Porsche Automobil Holding SE (Porsche SE), Stuttgart, hat in seiner gestrigen Sitzung die Bestellung von Philipp von Hagen (44) mit Wirkung zum 1. März 2015 um drei Jahre verlängert. Philipp von Hagen verantwortet im Vorstand der Porsche SE das Ressort Beteiligungsmanagement.

Dr. Wolfgang Porsche, Vorsitzender des Aufsichtsrats, dankte Philipp von Hagen für die bisher geleistete erfolgreiche Arbeit. Neben Philipp von Hagen gehören dem Vorstand der Porsche SE Prof. Dr. Martin Winterkorn (Vorsitzender), Hans Dieter Pötsch (Finanzen) und Matthias Müller (Strategie und Unternehmensentwicklung) an.

Kontakt

Porsche Automobil Holding SE
Porscheplatz 1
70435 Stuttgart
Telefon: +49 (0)711 911 – 11021